

In der Riege der Besten

Schüler des Städtischen Gymnasiums beim Mini-Marathon stark dabei

sz **Frankfurt/Bad Laasphe.** Das Städtische Gymnasium Bad Laasphe ging jetzt mit 21 Schülern zum 13. Mal beim Frankfurter Mini-Marathon an den Start. Und maßen sich damit mit insgesamt 2265 Schülern sowie 224 Schulstaffeln. Alle Schüler, die von den Sportlehrerinnen Julia Arnold und Ricarda Wied-Bernshausen betreut wurden, gingen laut Pressemitteilung motiviert ins Rennen und ernteten regelmäßig Applaus von den Zuschauern entlang der 4,2 Kilometer langen Strecke.

So erlief die 1. Mannschaft in der Besetzung Max Bernshausen (Rückershausen), Jonas Schmidt (Oberndorf), Anna Schneider (Feudingen), Charlotte Weigand (Wolfgruben) und Theresa Ruppersberg (Buchenau) den 4. Platz unter den insgesamt 224 Schulstaffeln. In der Einzelwertung erzielte Charlotte Weigand in 17:39 Minuten den Gesamtsieg der Klasse Weibliche Jugend U 14. Jonas Schmidt platzierte sich mit 15:42 Minuten in der Klasse Männliche Jugend U 16 mit dem 8. Platz unter den Top 10, ebenso Max Bernshausen (Männliche Jugend U 18) in 15:09 Minuten auf Platz 10. Auch die 2. Schulmannschaft mit Christian Rothenpieler, Paul Bernshausen (beide

Rückershausen), Hedy Schmidt (Erndtebrück), Dominik Post (Bad Laasphe) und Lina Schmidt (Erndtebrück) platzierte sich mit dem 91. Platz in der vorderen Hälfte des großen Teilnehmerfeldes.

Des Weiteren waren auch Jost Horchler (Feudingen), Sara Mudaci (Bad Laasphe), Jette Schmidt, Johanna Schröter (beide Erndtebrück), Noah Kreiner (Elmshausen), Nick Wickenhöfer (Erndtebrück), Silas Wied (Rückershausen), Ben Jonas Achenbach, Mattis Teichmann (beide Quotshausen), Benedikt Weigel und Naomi Gröger (beide Wallau) erfolgreich beim Mini-Marathon dabei. Ein Highlight für alle Schülerinnen und Schüler war das Einlaufen über den roten Teppich in die Frankfurter Festhalle bei stimmungsvoller Musik und jubelnden Zuschauern.

Mit den Gesamtsiegen 2011 und 2016, den Vizemeistertiteln 2012 und 2013, den 3. Plätzen in den Jahren 2015 und 2017, den 4. Plätzen 2014 und 2019 gehört das Städtische Gymnasium Bad Laasphe zu den erfolgreichsten Teilnehmerschulen beim Mini-Marathon in der hessischen Bankenmetropole. Schulleiterin Corie Hahn freute sich über die Erfolge und das Engagement für den Schulsport.



Zahlreiche Schüler gingen jetzt beim Frankfurter Mini-Marathon an den Start und überzeugten mit starken Resultaten.

Foto: Schule